

*Le président cubain partage les
projets d'avenir de la Casa de las
Américas*



La Havane, 14 nov. (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a visité cette fin de semaine la Casa de las Américas, une institution culturelle qui œuvre à la diffusion des arts et des lettres latino-américaines et caribéennes et à la solidarité internationale.

Le président Díaz-Canel « nous a transmis, comme d'habitude, sa foi en notre peuple et en sa capacité à surmonter toutes les difficultés » a tweeté Abel Prieto, président de l'institution culturelle, en faisant allusion à la guerre non-conventionnelle à laquelle se livrent en ce moment les ennemis de la Révolution.

Sur le même réseau social, le collectif de la Casa de las Américas s'est dit honoré d'accueillir le président Díaz-Canel. «Nous avons partagé des projets présents et futurs et il nous a montré une fois de plus, sa chaleur humaine, sa noblesse et son optimisme inégalable dans la victoire de Cuba» souligne le tweet de la Casa de las Américas.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/277234-le-president-cubain-partage-les-projets-davenir-de-la-casa-de-las-americas>



Radio Habana Cuba